
 
 
 

 
 

Le CA s’est réuni le Lundi 14 septembre 2015 à 20 h 00 chez Yves Balanche 
 
Ordre du jour : 
 
1 Approbation du CR du dernier CA  
2 Voyage 2016 : projet Roumanie par Dominique 
3 Trombinoscope 
4 Vidéos sur le site ou you tube 
5 Recrutement 
6 Calendrier 
7 Kursaal 2017 ou 2018 ? 
8 Date du prochain CA, date de l’AG 
9 Questions diverses 
 
 
1) Approbation du CR du dernier CA  
 
Le compte rendu du CA du 26 mai 2015 est approuvé à l’unanimité. 
 
  
2) Voyage 2016 : projet Roumanie par Dominique 
 
Gillou présente le projet de voyage pour la Roumanie élaboré par Dominique : 
 
Jour 1 : Départ pour l’aéroport de Mulhouse-Bâle en co-voiturage (les voitures restent au 
parking durant le séjour). 
Voyage en avion jusqu’à l’aéroport de Cluj-Napoca, où un bus nous attend. 
Direction Maramures (au Nord) et installation à l’hôtel pour 3 nuits (chambres en ½ pension) 
 
Jours 2-3 : visites en bus. Déjeuners pris sur place. 
 
Jour 4 : Départ en direction de la région de Bucovine (au Nord) située à 300 km et installation 
à l’hôtel pour 3 nuits en ½ pension 
 
Jours 5-6 : visites en bus. Déjeuners pris sur place 
 
Jours 7 : Direction aéroport, installation à l’hôtel, visite de Cluj 
 
Jour 8 : Retour en avion pour Mulhouse-Bâle. Retour au domicile en co-voiturage. 
 
Le détail des excursions sera fourni ultérieurement. 
La date retenue est du samedi 9 avril au samedi 16 avril 2016 
Le coût de ce voyage établi sur la base de 40 participants est estimé à 600 €/pers maxi. 
 
Comme promis par le CA et le président, la Débandade participera à hauteur de 400 € par 
choriste (sur la base de 20 choristes). Ce qui fait que pour une personne seule le coût serait de 
200 € maxi, et pour un couple de 800 € (200 € + 600 €) maxi 
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3) Trombinoscope 
 
La liste des choristes doit être remise à jour. Philippe se charge de cette tâche afin de la 
communiquer à Didier pour réactualiser le trombinoscope. 
 
4) Vidéos sur le site ou you tube 
 
Bernard est chargé de visionner la vidéo du 12 avril 2015 au Kursaal afin de pouvoir pré-
sélectionner quelques chants qui pourraient être mis sur le site à l’intention des visiteurs. 
 
5) Recrutement 
 
Le seule personne qui avait fait acte de candidature s’est désistée. Le problème du 
recrutement reste entier. Outre des annonces qui pourraient être faites dans des lieux 
privilégiés (conservatoire par exemple) le recrutement par parrainage reste la seule piste 
actuellement. 
 
6) Calendrier 
 
Demande du conseil municipal de Serre-les-Sapins pour une intervention surprise le samedi 
12 décembre vers 16 heures à l’occasion de repas des aînés. 
Le traditionnel week-end de travail se déroulera les samedi 9  et dimanche 10 janvier 2016. 
Le repas galette se déroulera le samedi soir 9 janvier. 
L’idée de participer au festival de La Giettaz (sur 2 ou 3 jours en juillet) est reportée en 2018. 
Aucune nouvelle à ce jour du Convivium choral 2016 organisé par le Chœur des Roches. 
 
7) Kursaal 2017 ou 2018 
  
Gillou se renseigne sur une possible réservation du Kursaal pour le printemps 2018. 
Le CA valide l’idée d’un troisième CD sous réserve de la disponibilité du studio 
d’enregistrement de Passavant (Ascension 2016 ou Automne 2016) 
 
8) Date du prochain CA, date de l’AG 
 
Le prochain CA se réunira le lundi 2 novembre chez Christian Schmitt. 
L’Assemblée générale 2016 se tiendra le mercredi 18 novembre en salle de répétition. 
 
9) Questions diverses 
 
9.1 Le concert de Mamirolle (samedi 14 novembre) approche. Jipé reprend contact avec Mme 
Vincent pour lui demander d’appeler Gillou dans le but de régler les détails de cette manifestation. 
9.2 Le CA valide la présentation des chants par le groupe actuel de 4 choristes lors des concerts. 
9.3 Le CA s’étonne de l’absence de Georges SIMON au sein du chœur sans en informer 
officiellement le président. 
 
Fin de la réunion 
 
 
Le secrétaire JP BIANCHI        
 
 
 
 


